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A edição de março está recheada de muita informação e fotografias! Nas páginas a

seguir, contamos sobre como foi a 5ª edição da SIPATMA, Semana Interna de Prevenção

de Acidentes do Trabalho e Meio Ambiente, que aconteceu entre os dias 21 e 26 de

fevereiro. Nessa semana ocorreram diversas atividades que visavam à promoção de

saúde, o bem-estar e à preservação do meio ambiente. Inclusive, o último dia da

SIPATMA foi marcada por uma ação de plantio de mudas, que ganhou destaque em

nosso jornal. 

Outro assunto que merece ênfase é o nosso Projeto “Continuar a Viver” que foi

certificado pelo Selo Social, em um evento que aconteceu em fevereiro no Teatro

Municipal “Teotônio Vilela”. Esse projeto é o nosso diferencial no serviço de atendimento

gratuito às famílias de baixa renda.

Também foi inaugurada a nossa Sala de Descompressão Flávio Pereira de Souza, um

espaço para os colaboradores se distraírem e descansarem durante o período de pausa

do serviço. E olha que já tem gente aproveitando o videogame e o UNO! Só não vale

fazer o coleguinha comprar muitas cartas na rodada do UNO e perder a amizade, heim

rs.  Brincadeiras à parte, esperamos que todos possam aproveitar o espaço que foi

pensado com muito carinho. Ah, e não se esqueça de ler as regras para o bom uso da

sala!

Ciclos se abrem e se fecham... Nesta edição, nos despedimos da nossa gerente

comercial Gleice Leitão e desejamos as boas-vindas para Danielle Contieri, que assume o

comando do setor. 

Você ainda poderá conferir a coluna editorial escrita por Luís Gustavo Meiken, que

integrou a nossa diretoria na gestão 2013/2014, e os aniversariantes do mês e os de

empresa. Desejamos uma ótima leitura!
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Plantio de mudas e certificação do
Selo Social são os destaques do mês

Expediente:
 

Produção e Edição de Jennifer
Lucchesi / Jornalista 

 MTB 0083769/SP.
 

Supervisão de Patrícia Peixoto,
gerente geral.

Saiba quem são os aniversari-
antes do mês 

Com ação da CIPA, mais de 200
mudas nativas são plantadas às
margens do Pirajibú-Mirim 

Nosso projeto “Continuar a
Viver” recebe a certificação do
Selo Social 
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"Nós trouxemos o que havia de
melhor para a Ofebas"

Edição n. 9 / Mar. 2022

Minha experiência na OFEBAS foi em uma época em que a

instituição teve mudanças significativas na composição de seu

Conselho, quando três das quatro entidades instituidoras

remanescentes se retiraram, permanecendo apenas a Loja

Maçônica Brasil III, o que obrigou a um novo estatuto,

regimento e novos processos de administração.

Foi fator decisivo ter uma diretoria dedicada e interessada, que

acompanhou o ganho de agilidade conseguido na tomada de

decisões junto ao Conselho Deliberativo reformulado.

Na época, trouxemos o que havia de melhor para a OFEBAS.

Participamos de exposições do ramo; visitamos outras funerá-

Coluna editorial

rias em diversas cidades; cemitérios; fornecedores; seguradoras e diversos outros parceiros.

Com estudos de arquitetos e designers, reformamos o prédio, deixando-o mais acolhedor e trazendo um

conceito diferente do que Sorocaba estava habituada até então.

Tivemos estreita relação com o Prefeito Municipal da época, Sr. Antônio Carlos Pannunzio, e seus

secretários municipais. Desta forma, fomos tratados como parceiros do Poder Público. Com Votorantim,

seguimos o mesmo caminho e conseguimos renovar a concessão do serviço por mais dez anos.

Nada disso seria possível sem a colaboração do corpo de funcionários, que entendeu o momento que

vivíamos e a receptividade da sociedade das mudanças que foram implementadas.

Trago boas lembranças do que vivenciei. Foi muito gratificante pelas coisas que aprendi e principalmente

pelas pessoas que conheci.

Luís Gustavo Meiken 
(Diretoria - Gestão 2013/2014)



Com o objetivo de ajudar na restauração da mata

ciliar, a Organização Funerária das Entidades

Beneficentes e Assistenciais de Sorocaba (OFEBAS)

realizou o plantio de 234 mudas de árvores nativas

às margens do Pirajibú-Mirim, no Jardim Nathália,

Éden, no dia 26 de fevereiro. As mudas e os

insumos foram disponibilizados pela Secretaria do

Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal, da

Prefeitura de Sorocaba. A ação contou com a

participação de colaboradores, familiares,

associados da Ofebas e demais pessoas

interessadas.

 

Além do plantio, a programação incluiu café da

manhã com frutas, sorvetes e brinquedos infláveis

para as crianças. “Ficamos extremamente felizes

com o resultado e a participação de todos. Essa é

apenas uma das formas de cuidarmos do nosso

meio ambiente e de gerarmos qualidade de vida

para gerações futuras. Nós entendemos que toda

organização social nasce para conscientizar

gerações”, pontua Patrícia Peixoto, gerente geral da

OFEBAS.
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Ofebas realiza o plantio de mais de 200
mudas nativas às margens do Pirajibú-Mirim

Edição n. 9/ Mar. 2022

Você sabe como funciona a Carona Solidária? 

Para o advogado Renato Campestrini, que

participou do plantio, a causa ambiental deve ser

motivo de preocupação de toda a sociedade.

“Fiquei motivado e sensibilizado em participar dessa

ação. A nossa qualidade de vida está diretamente

ligada à preservação ambiental. Desejo que todas

as árvores plantadas cresçam e floresçam. Voltarei

mais vezes para acompanhar o crescimento da

minha árvore”.

 

As matas ciliares compreendem toda vegetação

que se localiza às margens de nascentes, rios, lagos,

córregos e represas. A preservação e a recuperação

das matas ciliares são essenciais para o meio

ambiente e o bem-estar das pessoas. Entre outras

funções, essa vegetação protege os recursos

hídricos, contribuindo para a manutenção da

quantidade e da qualidade da água disponível.

O plantio de mudas foi uma ação da 5ª edição da

SIPATMA. “O nosso agradecimento e carinho aos

membros da CIPA da OFEBAS, pela iniciativa e

organização da Ação”, destaca Patrícia.

As mudas e os insumos foram disponibilizados pela Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal, da Prefeitura de Sorocaba



17 de fevereiro de 2022 foi um dia de muita emoção e

reconhecimento. O nosso Projeto “Continuar a Viver”

recebeu a certificação do Selo Social durante evento

realizado no Teatro Municipal “Teotônio Vilela”, com

apoio da Prefeitura de Sorocaba, por meio do Fundo

Social de Solidariedade (FSS). Esse é o nosso

diferencial no serviço de atendimento gratuito às

famílias de baixa renda.

O nosso projeto busca, por meio da abordagem da

assistente social, orientar as famílias enlutadas e

socialmente vulneráveis sobre a defesa e a garantia

de direitos, oferecendo todo o acolhimento possível

no momento da perda do ente querido e apontando

quais são os próximos passos que a família deve

percorrer.

A certificação do Selo é concedida aos que

demonstram compromisso social, atuando para a

melhoria da qualidade de vida da sociedade e para o

desenvolvimento sustentável. No evento, 41

entidades foram certificadas. Juntas, as entidades

realizaram 144 projetos, resultando em 536 impactos
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Projeto Continuar a Viver recebe a
certificação do SELO SOCIAL

Edição n. 9/ Mar. 2022

Prefeito Rodrigo Manga com a gerente geral da Ofebas, Patrícia Peixoto

Agostinho Moreira de Pinho, atual Presidente da

Diretoria Executiva da Ofebas, Paulo Antônio Simões,

atual Vice-Presidente da Diretoria Executiva da

Ofebas, e Patrícia Peixoto, gerente geral, marcaram

presença representando a nossa organização.

Queremos agradecer, em especial, a todos os nossos

associados que formam a família Ofebas e permitem

que os nossos projetos e ações sociais aconteçam!

Deixamos registrado o nosso eterno agradecimento.

O Selo Social é um projeto nacional que visa certificar
setores públicos, privados e da sociedade civil que
contribuem para alcançar, em seus territórios, as metas
da Agenda 2030 da ONU.

A Agenda 2030 da ONU foi estabelecida no ano de 2015
por líderes mundiais e representantes da sociedade civil.
Ela resultou na criação de 17 Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável (ODS) e 169 metas. Esse plano
busca um desenvolvimento global sustentável nos
aspectos ambiental, social e econômico, envolvendo
desde a erradicação da pobreza, a igualdade de gênero, a
redução das igualdades até o fortalecimento da paz
universal, por exemplo.

Paulo Antônio Simões,  Vânia Benites, Patrícia Peixoto e Agostinho Moreira



No dia 14 de março a nossa Sala de Descompressão Flávio Pereira de Souza foi inaugurada. As salas de

descompressão são espaços cada vez mais comuns nas empresas. Elas visam contribuir para o bem-estar

dos colaboradores. Ambientes internos relaxantes, descontraídos e que propiciam o lazer e o descanso são

capazes de aliviar as tensões do trabalho e, deste modo, revigorar as energias. Jogos de tabuleiro, videogame

e UNO são alguns dos entretenimentos que os colaboradores vão encontrar nesse espaço.

O nome da sala foi dado em homenagem ao nosso querido companheiro de caminhada que nos deixou

precocemente em outubro de 2020, vítima de Covid-19. Flávio foi presidente do nosso conselho na gestão

2019/2020.
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Sala de descompressão está oficialmente inaugurada!

Edição n. 9 / Mar. 2022

Gosto muito de iniciar os meus dias

agradecendo a Deus pela oportunidade de

trabalhar com esse time da Ofebas. São

pessoas especiais; pessoas com missões

incríveis a cumprir. Enquanto gestora,

temos que criar condições e cuidar dos

nossos. A nossa sala de descompressão

nasceu para oferecer aos colaboradores

conforto e paz. Queremos que todos

trabalhem com uma energia boa.

Acreditamos que o momento de

relaxamento revigora quem está pronto

para acolher tantas famílias.

(Patrícia Peixoto, gerente geral)
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A 5ª edição da SIPATMA, Semana Interna de Prevenção de Acidentes do Trabalho e Meio Ambiente, foi

marcada por diversas atividades que visavam à promoção de saúde, o bem-estar e à preservação do meio

ambiente. A ação, que teve como tema "Segurança se faz com Educação", aconteceu entre os dias 21 e 26

de fevereiro. Diariamente houve sorteios de brindes. A seguir, você confere o que rolou em cada dia!

"Segurança se faz com Educação"
CONFIRA O QUE ROLOU NA PROGRAMAÇÃO DA 5ª EDIÇÃO DA SIPATMA

Edição n. 9 / Mar. 2022

1º dia – 21/02/2022 – Bem-estar físico

O primeiro encontro da SIPATMA teve a participação do educador físico Juliano da Silva, que abordou sobre o bem-

estar físico e os problemas posturais que afetam o dia a dia de diversas pessoas, sobretudo no ambiente de trabalho.

Entre o assunto trabalhado, o educador informou quais são as principais causas das alterações posturais (como

atividades físicas ineficientes durante a vida; excesso de peso corporal e obesidade; vícios posturais cotidianos etc.); os

principais sintomas apresentados nos desvios posturais (como dores de cabeça; formigamento e fraqueza nos braços;

dores abdominais, nos quadris e joelhos etc.); e deu dicas de como resolver o problema, sugerindo a todos a prática de

atividade física. De acordo com o profissional, são recomendados 150 minutos por semana de atividade física, tempo

que pode ser dividido entre três ou cinco dias.

Para finalizar a palestra, Juliano convidou todos os participantes para uma aula de ginástica laboral.
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2º dia – 22/02/2022 – Saúde Mental

O segundo encontro da SIPATMA foi conduzido pelo psicanalista Adilson Barbosa de Jesus, com uma palestra sobre

Saúde Mental. De acordo com o profissional, saúde mental é um estado de bem-estar; refere-se ao equilíbrio de

diversos aspectos da vida, como físico, espiritual, social e mental. 

Adilson lembra que não existe nenhuma técnica ou receita para se conquistar o equilíbrio. Na verdade, depende da

própria pessoa em saber reconhecer as próprias habilidades e fragilidades e trabalhar em cima disso. Quatro pontos

podem ajudar nesse processo: 1) o autoconhecimento; 2) saber reconhecer quem somos, nossos sentimentos, onde

estamos e aonde queremos chegar; 3) ajuda profissional e 4) mudança de hábitos.
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3º dia – 23/02/2022 – Meio Ambiente

No terceiro dia, recebemos a professora Adriana Lima e o Marcos Poiato, sócio-fundador da empresa Poiato Recicla.

Adriana abordou sobre alguns conceitos que envolvem meio ambiente, assim como a visibilidade que alguns

problemas (como lixo, poluição e desmatamento) vêm ganhando na sociedade contemporânea. Pontuou sobre o

desenvolvimento sustentável ser uma tarefa de toda a sociedade e a necessidade de repensarmos o comportamento

diante do consumo atual. Na educação ambiental, a ferramenta dos 5Rs ajuda a reduzir a geração de resíduos e

produtos que geram impactos socioambientais significativos. Os 5Rs consistem no agrupamento das seguintes

palavras: repensar, reduzir, reaproveitar, reciclar e recusar.

Por sua vez, Marcos Poiato apresentou o trabalho desenvolvido pela Poiato Recicla, empresa pioneira no País voltada à

coleta e reciclagem de bitucas de cigarro com atuação de mais de dez anos na sociedade. Além de conter mais de 7

mil substâncias tóxicas, sendo prejudicial à saúde, as bitucas são responsáveis por diversos impactos ambientais, como

contaminação de terra e lençol freático, mortandade de animais aquáticos e queimadas.
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4º dia – 24/02/2022 – Prevenção do Câncer 

O quarto dia da SIPATMA ficou por conta do médico oncologista Humberto de Campos e da assistente social Ana Lucia

Teixeira, também coordenadora da Associação Beneficente Oncológica de Sorocaba (ABOS).

Segundo o oncologista, o câncer surge com o crescimento desordenado de células, que podem invadir tecidos

adjacentes ou órgãos. Os cânceres mais comuns nos homens são o de próstata; cólon e reto; traqueia, brônquio e

pulmão. Já nas mulheres, o de mama, cólon e reto e o de colo de útero. 

A prevenção sempre será o melhor remédio. Por isso, as consultas e os exames de rotina são fundamentais.

Por sua vez, Ana Lucia contou um pouco sobre a história e o trabalho desenvolvido pela ABOS, associação criada em

1988 para amparar pacientes com câncer, especialmente àqueles que visitam Sorocaba diariamente em busca de

tratamento oncológico. Desde o início, o objetivo da ABOS foi o de oferecer abrigo, alimentação, apoio clínico,

psicológico, medicamentos e transporte aos locais de tratamento, além do amparo social às famílias mais carentes.
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5º dia – 25/02/2022 – DST e mutirão de saúde
 

O último encontro da SIPATMA contou com a parceria das empresas Unimed Sorocaba, TRABT – Medicina e Segurança

do Trabalho, System Farma e Óticas Mirai. 

A médica do trabalho Regina Maria Caramuru Moreno compartilhou informações sobre as ISTs (Infecções Sexualmente

Transmissíveis). De acordo com a profissional, mais de 20 doenças sexualmente transmissíveis afetam homens e

mulheres, como AIDs, Hepatites Virais e Sífilis. A médica abordou, ainda, as formas de transmissão e prevenção.

No mesmo dia, os colaboradores tiveram à disposição um mutirão da saúde, com aferição da glicemia, com a

farmacêutica Joelma Teixeira, e medição da acuidade visual, com Andrea Okabayashi, representante das Óticas Mirai.
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6º dia – 26/02/2022 – Plantio de mudas

A ação de plantio de mudas marcou o encerramento da 5ª edição da SIPATMA. O plantio aconteceu na Rua Nilton

Antunes Fogaça, s/nº, Jd Natalia, Éden, às margens do Pirajibu Mirim.

O nosso agradecimento e carinho aos membros da CIPA da OFEBAS, pela iniciativa e organização da Ação, e a todos

que permitem que as nossas ações sociais aconteçam. O nosso muito obrigada especialmente para os

colaboradores Karen Stefany Matarenso, Elcio Dias da Cruz, Maria Cristina Cantos, Ione Miranda Machado e Rosilene

Ataíde.

Agradecimento à CIPA
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No dia 21 de fevereiro, a nossa gerente comercial, Gleice Leitão, comunicou o seu desligamento da empresa,

assim como ciclos se abrem e se fecham em vários momentos da vida...

Aproveitamos este espaço para agradecer a Gleice pelos três anos de sua vida que compartilhou tanta

experiência e conhecimento com a família Ofebas. Desejamos muita sabedoria e sucesso; que possa colher

tudo aquilo de mais lindo e especial que vem plantando.

Despedida da gerente comercial Gleice Leitão

Confira o pronunciamento da Gleice:

Exatos três anos separam duas pessoas aqui dentro de mim. A primeira chegou em 2019, achando que sabia de tudo…

quanta prepotência! A segunda é esta que está aqui, construída pela história de cada um de vocês, pelo dia a dia que põe

nossos pés no chão e nos lembra que somos finitos e pela oportunidade incrível que me deram de evoluir a cada minuto

que estive aqui.

Esta empresa é fora do normal! Juro, nem de longe, nesses 40 anos, vi alguma coisa parecida com isso aqui. E estar aqui,

por três anos, para mim, é um reconhecimento que Deus, em sua infinita bondade, olhou por mim!

Quanta intensidade, meu Deus! São 24 horas do dia ligada em vocês! Quanta troca de energia e quanta entrega nós

temos.

Hoje, informo a vocês que estou me desligando da empresa. O motivo dessa decisão é o mesmo que me fez tão feliz

durante esses anos; essa entrega maravilhosa que sempre pude oferecer a vocês.

Hoje, não estou conseguindo entregar a empresa que tanto me deu até aqui a mesma entrega de antes e sei que com o

tempo isso começará a afetar todos vocês. Minha escolha é consciente! É um ato de amor e responsabilidade com cada

um de vocês, pois essa empresa não merece nada menos do que 100% de cada um de nós.

Aqui, ganhei amigos, irmãos! Tios para meus filhos e uma família de verdade. Aquela sensação de que se nada estiver

dando certo, é só eu pegar meu carro, chegar aqui que sempre terei alguém me esperando para tornar meu dia melhor!
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Quanto privilégio. Cuidem deste lugar. Tem gente que vive uma vida inteira e não tem a oportunidade de cruzar com

tanta gente do bem. Aproveitem esta oportunidade. O mundo lá fora não te trata com essa exclusividade toda, e aqui

você realmente é muito importante.

Eu agradeço a Deus, que do seu jeitinho todo especial, mudou minha rota, colocou meu currículo na mão dessa carioca

linda [Patrícia] e me deu a oportunidade de evoluir ao lado de tantas pessoas boas.

Orgulhem-se de quem vocês são e de onde estão; vocês são privilegiados!

Meu celular continuará na cabeceira da minha cama, ligado 24h por dia para vocês, para o que precisarem!

Obrigada por tudo. Eu amo a vida de todos vocês. 

Seja bem-vinda, Danielle!

Com a saída da Gleice, Danielle Contieri

assume o comando do setor comercial

da Ofebas. Danielle tem a formação

voltada à Gestão de Pessoas e conta

com 20 anos de experiência no

mercado. 

 

No currículo, já teve passagem como

analista sênior, líder e gerente de

atendimento e de grandes marcas,

como Phito Fórmulas, DB Diagnósticos

do Brasil e Grupo Cartão de Todos.

 

Desejamos muito sucesso na sua
trajetória junto a nossa equipe, Dani!

Querida Dani, te desejo toda sorte do mundo
nesta nova jornada. Que você, assim como eu,

amadureça e colha lindos frutos nesta empresa
maravilhosa que é a Ofebas. Lembre-se sempre

de que estar aqui é um lindo propósito. Que a
base da sua liderança seja sempre pautada no
amor, na justiça, na humildade e na servidão!

Toda sorte do mundo! (Gleice Leitão)
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 Notícias rápidas

Visita na Ofebas!

Em fevereiro (10/02), recebemos a visita de Cristiano

Dall Agnol e Fábio Miguel, representantes das

empresas Faraó Urnas, Funesul Artigos Funerários e

Morada do Verde Ambiental. No ramo de atuação, eles

atendem 80% do país com seus produtos. Visitando

de forma estratégica várias localidades, aproveitaram

para conhecer as instalações da Ofebas e bater um

papo com a nossa gerente geral Patrícia Peixoto.

Estamos com uma novidade: agora temos quatro
caixas de sugestões espalhadas pela nossa
empresa. Nessa caixa, convidamos você,
colaborador (a), a deixar sugestões de melhorias;
ideias que possam ser aplicadas tanto para o
funcionamento interno quanto para o atendimento
das nossas famílias.

E o melhor: você pode ser premiado! É isso mesmo!
As ideias de melhoria que a gente conseguir
implementar serão premiadas!

Para crescermos e oferecermos cada vez mais um
serviço de excelência, precisamos de você,
colaborador (a), que veste a nossa camisa todos os
dias e consegue enxergar as nossas falhas e os
nossos potenciais! 

As caixas ficarão no refeitório, na sala de
descompressão, na sala de atendimento do Pro
Family e na sala do administrativo. Todas as
sextas-feiras, as sugestões serão colhidas e
levadas à gerência.

Contamos com a sua participação! Ah, não se
esqueça de se identificar no papel!

E então, o que podemos fazer para melhorar?

O que podemos fazer
para melhorar? 

Deixe a sua sugestão!

Edição n. 9 / Mar. 2022

A convite do nosso diretor financeiro Oswaldo Helene,

o presidente da APAE, Fábio Nobuhiro Umezu, esteve

visitando a nossa unidade de Sorocaba e conhecendo

um pouco sobre o trabalho que desenvolvemos na

sociedade. “Fui muito bem recebido pela gestora

Patrícia Peixoto e pelos ilustríssimos presidentes da

organização. Falamos de parcerias e, sobretudo, da

imensa ajuda que essa respeitada organização tem

oferecido à APAE. Fica o registro e, quem os conhecer,

por favor, os agradeçam pela receptividade”.



Aniversariantes do mês
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24/03
OSWALDO HELENE

FILHO

Queremos parabenizar os colaboradores que confiam em nosso trabalho e

compartilham conhecimento com a gente! 

Saiba que a sua experiência (de vida e profissional) é essencial para a nossa

empresa! Que possamos comemorar mais anos juntos!

Aniversário de tempo de empresa!

Antonia Ronzinei de Almeida- Agente
Funerário Tanatopraxista – 03 anos

Alexandre da Silva Mendonça – Vendedor
Serviços Funerários – 08 anos

Paola Vieira de Almeida -
Consultor(a) Interno (a) – 03 anos

06/03
CHRISTIANE PINHEIRO

DE OLIVEIRA 

Edição n. 9 / Mar. 2022

Marcia Arouche - Recepcionista
Anfitriã – 06 anos

Christiane de Oliveira Moura - Assistente
Social – 01 ano

Richard Salles da Silva – Oficial
de Manutenção Predial – 01 ano

Ueverton Santos de França -
Agente Funerário – 02 anos
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Depoimentos
Confira a seguir os depoimentos dos nossos colaboradores que comemoram aniversário de empresa neste mês!

Tenho muito a agradecer por fazer parte do quadro de colaboradores desta empresa. É de onde levo o sustento e o

aprendizado. Sabemos que o primeiro passo para a conquista é acreditar; o segundo é manter o foco, a força e a fé. 

Gratidão por estar completando dois anos de empresa. 

Samuel. 7, 12. Até aqui nos ajudou o Senhor.

Ueverton Santos de França - Agente Funerário

Ao passar todos esses anos nesta empresa abençoada e maravilhosa, não tenho palavras para descrever o tamanho da

minha alegria, pois fui acolhida com muito amor e carinho. Tive muitas conquistas, tanto profissionais, pessoais e materiais, e

muito companheirismo. 

Quero agradecer aos meus amigos e à gestão da empresa por terem me acolhido durante esse tempo. Espero continuar me

desenvolvendo cada vez mais para me aprimorar enquanto ser humano. Tenho muito orgulho de fazer parte da família

Ofebas. 

Que o sucesso e a empatia continuem fazendo parte da nossa rotina!

Paola Vieira de Almeida - Consultora Interna

Um assistente social encontra no percurso da

carreira inúmeras oportunidades de

aprendizado. Aqui, com esta equipe incrível,

tem sido uma escola de que amor, talento,

preparo e desenvolvimento caminham juntos.

Tenho aprendido que ainda é tempo de me

tornar um ser humano melhor todos os dias, e

que família, amigos e felicidade devem ser

aproveitados hoje. Sou grata por passar este

tempo com vocês!

Christiane de Oliveira Moura - 
Assistente Social
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Agradeço por esse um ano de empresa. Tenho

satisfação em poder colaborar para a

manutenção da Ofebas e compartilhar os meus

dias com a equipe. Que este ciclo possa se

renovar várias vezes, permitindo a minha

evolução enquanto ser humano e profissional.

Que Deus possa abençoar o nosso caminho.

Richard Salles da Silva – 
Oficial de Manutenção Predial 



17

Depoimentos

Com o coração repleto de gratidão, eu completo seis

anos de empresa. A cada dia aqui, eu vivencio uma

história diferente, principalmente porque lido

diretamente com a dor e o sofrimento do outro. Daria

para escrever um livro de todas as situações pelas

quais já passamos. Durante todo esse tempo, aprendi

muito. Aprendi que é necessário ter postura e

cuidado no falar e no agir, até mesmo ser atenta no

tom de voz a usar. São anos de aprendizado,

dedicação e de fortalecimento. 

Trabalhando na Ofebas, eu encontrei em mim mesma

a fortaleza que tanto precisava. Recomeçar não é

fácil, ainda mais quando já estamos com quase 50

anos de vida.

A convite da Patrícia, comecei trabalhando na área de

serviços gerais. Nem tinha muita experiência nesse

setor, porque sempre trabalhei em cozinhas de

indústrias. Na Ofebas foi o meu segundo emprego

voltado à parte de limpeza. Aproximadamente dois

anos depois, participei de um processo interno e fui

promovida para o cargo de recepcionista anfitriã,

função que desempenho hoje.

Trabalhar aqui me trouxe não apenas uma melhora

financeira, mas também a recuperação da minha

autoestima. Sou grata à Patrícia por ter enxergado

em mim as minhas potencialidades e ter me oferecido

a chance que eu tanto precisava naquele momento.

Marcia Arouche - Recepcionista Anfitriã 

Este ano completo mais um ano de empresa. Agradeço a todos por terem me recebido tão bem.  Nesses oito anos na Ofebas,

evoluí e cresci muito; realizei sonhos. Sou grato a todas as pessoas que contribuíram para o meu crescimento pessoal e

profissional. Obrigado por tudo, família Ofebas!

Alexandre da Silva Mendonça – Vendedor Serviços Funerários 
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Antonia Ronzinei de Almeida -
Agente Funerário Tanatopraxista 

Desde a adolescência, meu objetivo sempre foi ser uma

mulher de sucesso; ter minha independência financeira e

poder dar o melhor para minha família. Após o

nascimento dos meus filhos, resolvi investir em mim.

Terminei meus estudos e busquei uma empresa

conceituada, onde eu pudesse concretizar meus

objetivos. Nessa procura, achei a Ofebas, uma empresa

tradicional e de grande respeito em Sorocaba. Após

algumas tentativas, consegui me integrar a empresa.

Quando fui contratada, estava num momento de

vulnerabilidade, e na empresa encontrei uma família, pois

fui acolhida de forma gentil e carinhosa pela empresa e

os colegas, lugar que me possibilitou o desenvolvimento

profissional do qual sinto orgulho e satisfação ao

executar os serviços.

A participação de projetos sociais, cursos de

profissionalização e a humanização no tratamento das

pessoas e colegas de trabalho, me ajudam no

desenvolvimento pessoal, me fazendo ativa na sociedade

e motivada a desempenhar o melhor.



Precisamos de sua curtida e

engajamento para aumentarmos o

nosso alcance! Estamos no

Facebook e Instagram, e também

temos um canal no YouTube!

Inscreva-se lá!

18

Para um bom uso da sala de
descompressão, atente-se às regras

do ambiente:

Saiba que a sala é equipada com câmera de

monitoramento.

Ela foi planejada para ser usada nos intervalos de

descanso / após as refeições.

Proibido consumir alimentos e bebidas neste

ambiente, exceto garrafinha de água / copo

reutilizável personalizado da Ofebas.

Proibido jogos com cartas de baralho / carteado.

Proibido fazer apostas em dinheiro.

Proibido fumar.

Não fazer bagunça.

Não entrar com os sapatos sujos na sala, devido ao

tapete de grama artificial.

Não colocar os pés nas almofadas dos sofás.

Não falar ou rir alto. Lembre-se que no piso

superior estamos atendendo famílias enlutadas.

Não gritar.

Não ouvir música sem fone de ouvido para não

incomodar o companheiro.

Ao sair da sala, desligue a TV e/ou videogame.

Não deixar aparelhos ligados sem uso.

Guardar os jogos e controles após o uso.

Não desrespeitar/ofender/xingar os colegas de

trabalho.

Manter a sala limpa.

Não retirar nenhum equipamento / patrimônio da

sala.

Desligar o ar condicionado e apagar a luz se não

tiver mais ninguém na sala.

Lembre-se de que, embora seja uma área

destinada ao lazer e descanso, a sala faz parte do

ambiente corporativo.

Use o bom senso e aproveite!

Lembretes / #ficaadica

Você gostaria de contribuir com a produção do nosso jornal?
 

Nos mande a sua sugestão, críticas, elogios e comentários! Escreva para marketing@ofebas.org.br

ou envie uma mensagem para (15) 9 9852-2071.

Olhe que legal esta dica que

encontramos na internet para

economizar água em casa na hora

da descarga: encha uma garrafa

pet com água, tampe e coloque

dentro da sua caixa acoplada.

Pronto! Essa atitude simples vai

ajudar a economizar até dois litros

de água por descarga e fará uma

boa diferença na sua conta do

mês!

ECONOMIA DE ÁGUA

Você já nos segue nas redes sociais? 
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